



Eloise Ueber bei ihrem Auftritt mit der Big Band der Musikschule Südschwarzwald beim Jazzfest 2025 in Tiengen. FOTO: URSLA FREUDIG

Musik ist ihr Leben

Unsere Musiker: Eloise Ueber begeistert mit ihrer ausdrucksstarken Stimme schon bei vielen Auftritten. Stilistisch ist die 20-Jährige noch auf der Suche



VON URSLA FREUDIG

Waldshut-Tiengen Eloise Ueber (20) kam 2021 aus Berlin nach Waldshut-Tiengen und mischte schon bald mit vielen Auftritten in der hiesigen Musikszene kräftig mit. Wer sie einmal gehört hat, weiß warum: Die junge Sängerin hat eine starke, kraftvolle Stimme, mit der sie Songs, etwa von Amy Winehouse, Alicia Keys oder Andra Day, überzeugend interpretieren kann. Oft begleitet sie sich dabei selbst am Klavier.

Vor Kurzem war sie in der Tiengener Maria Himmelfahrt-Kirche zu hören, wo die Volksbank Hochrhein Stiftung zwei Förderpreise für junge Musiktalente vergab. Eine Preisträgerin war Eloise Ueber. Sie unterhielt an dem Abend auch mit Eigenkompositionen, die zeigten, dass sie nicht für gängige „Mainstream-Musik“ steht, sondern für eigenwillige, kreative Songs.

Wo genau die musikalische Reise hingehet, weiß sie noch nicht genau. „Ich bin auf einem Weg und will noch mehr meinen eigenen Sound finden zwischen Pop, Jazz, Soul, Reggae, elektronische Musik und Kombinationen.“ Sicher ist sich Eloise Ueber, dass die Musik ihr weiteres Leben bestimmen wird. Dieses Jahr hat sie am Klettgau-Gymnasium Tiengen das Abitur abgelegt, nächstes Jahr will sie Musik studieren. Ob mehr in Richtung Jazz oder Pop ist noch offen. Eine Orientierungsphase verbunden mit der Suche nach dem

passenden Studienort nennt sie die aktuelle Zeit. Eloise Ueber stammt aus einer Künstlerfamilie, die sie voll unterstützt. Schon in jungen Jahren hatte sie in Berlin Klavier- und Gesangsunterricht und war Mitglied einer Band. In Tiengen sang sie im Mittel- und Oberstufchor des Klettgau-Gymnasiums, hatte bis vor Kurzem Gesangsunterricht an der Musikschule Südschwarzwald und war dort Mitglied der Big Band.

Heute hat Eloise Ueber wieder eine eigene Band, mit der sie auch auf der Förderpreisverleihung in Tiengen zu hören war. Wie groß ihr musikalisches Talent ist, bestätigt auch ein erster Preis beim diesjährigen Bundeswettbewerb Jugend musiziert in der Kategorie Pop-Gesang.

Die Serie: In einer losen Reihe stellen wir musikalische Künstler aus der Region vor, die durch ihre Auftritte einem größeren Publikum bekannt sind.